

7 HARI JAPAN SAKURA SEASON BY ANA START JAKARTA

Hari 01 : JAKARTA – HANEDA (On Board)

Malam ini kita berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk berangkat menuju ke Haneda dengan menggunakan pesawat All Nipon Airways

Hari 02 : HANEDA – TOKYO (Makan Siang , Makan Malam)

Setibanya di Tokyo peserta akan di sambut oleh local guide yang ramah kemudian melanjutkan perjalanan mengunjungi Asakusa Kannon Temple atau yang lebih dikenal dengan Sensoji merupakan salah satu kuil yang paling populer. Dilanjutkan menuju Nakamise Shopping Street, Disini anda dapat berbelanja dan berwisata kuliner sepuasa nya. Selanjutnya kita akan mengunjungi Tokyo Sky Tree yang merupakan menara tertinggi kedua di dunia (634m). Dilanjutkan dengan menuju Ginza, Disini kita mengunjungi distrik perbelanjaan terkemuka di Jepang. Kembalike hotel Check in hotel Free Program. Bermalam di Miramare Hotel/similar

Hari 03 : TOKYO FULL DAY TOUR (Makan Pagi , Makan Siang , Makan Malam)

Setelah sarapan pagi di hotel. Persiapan check out Hari ini kita akan mengunjungi Shibuya Crossing Street, Disini kita dapat mengunjungi Hachiko Statue, yang merupakan monument terkenal yang memiliki kisah yang sangat menyentuh. Tidak puas setelah itu kita akan mengunjungi Harajuku, Disini kita dapat melihat kebudayaan remaja di Jepang. Setelah itu kita akan mengunjungi Shinjuku dan berbelanja di duty free shop .Selanjutnya kita menuju ke Kawaguchiko . Check in Hotel Free program Bermalam di Fujisan Garden/similar

Hari 04 : MT.FUJI (Makan pagi , Makan siang , Makan Malam)

Setelah sarapan pagi , persiapan untuk check out. Dan melanjutkan perjalanan untuk menyaksikan keindahan Gunung Fuji sampai level 5 (jika cuaca mendukung), Yang merupakan gunung terindah dan tertinggi di Jepang. Diperjalanan kita juga akan berbelanja di premium outlet terbesar di Jepang, Gotemba Premium Outlet, Disini anda dapat berbelanja berbagai macam brand ternama. Setelah itu kita akan melihat Motosuko (Shiba zakura Matsuri), Merupakan Danau Motosu atau Danau Motosuko adalah danau di sebelah utara kaki Gunung Fuji, Prefektur Yamanashi, Jepang. Salah satu dari lima danau yang disebut Lima Danau Fuji. Check in Hotel free program

Bermalam Di Mathumoto Alpiko / similar

Hari 05 :MT.FUJI – SHIRAKAWAGO – GIFU (Makan pagi , Makan Siang , Makan malam)

Setelah sarapan pagi, kita akan mengunjungi Matsumoto Castle, Yang merupakan istana yang terletak di kota Matsumoto, Prefektur Nagano, Jepang. Selanjutnya menuju Shirakawago yang merupakan desa bersejarah salah satu warisan dunia yang berada di Jepang. Kita kembali menuju Takayama yang merupakan kota seperti jaman samurai. Dan setelah itu kita akan kembali ke kota gifu .untuk check in hotel Bermalam di Takayama Hida Plaza/similar

Hari 06 : GIFU – KYOTO – OSAKA (Makan Pagi , Makan Siang, Makan Malam)

Setelah sarapan pagi , kita akan check out hotel dan melanjutkan perjalanan menuju Kyoto. Setibanya di Kyoto kita akan mengunjungi Salah satu situs yang masih bisa dinikmati adalah Kiyomizu—deratau Kuil Kiyomizu. Kuil ini bisa dibilang sebagai kuil paling terkenal di Kyoto. Selanjutnya kita akan menuju Osaka

dan menuju Osaka castle (Photo stop) Istana Osaka adalah istana yang terletak di dalam Taman Istana Osaka, distrik Chuo-ku, kota Osaka, Jepang. Istana Osaka berada di ujung paling sebelah utara daerah Uemachi, menempati lokasi tanah yang paling tinggi dibandingkan dengan wilayah sekelilingnya. Lanjut menikmati shopping di Osaka Shinsaibashi street merupakan area shopping street yang sangat populer di Osaka. Check in hotel free program. **Bermalam di Osaka bay Plaza/similar**

Hari 07 : OSAKA – JAKARTA (On Board)

Persiapan menuju Airport , untuk kembalike Jakarta . Semoga menjadi perjalanan yang sangat menyenangkan bersama kami.

- **Harga berlaku untuk minimum keberangkatan 20 Peserta**

DEPARTURE DATE 2020	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>
APR: 8 - JAKARTA	24.900.000

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax ❖ Bagasi 30Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 3*/4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader yang menemani selama tour ❖ Asuransi Perjalanan (Usia Tertanggung Kurang Dari 70 Tahun) ❖ Visa Japan 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tips Tour Leader, Local Guide & Driver IDR 590.000 ❖ Kelebihan Bagasi ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas